

Carreras en el San Juan de Dios

Tuvo bebé y lo botó al basurero

◆ **EDO VILLALOBOS**

Corresponsal de La Teja

Una mujer de apellido Valdez tuvo a su hijo en el baño de Emergencias del Hospital San Juan de Dios y luego lo dejó en el basurero cubierto con papel higiénico.

El hecho ocurrió a eso de las 11:30 p.m. del pasado lunes.

Una funcionaria de neonatología del centro médico confirmó que el bebé está estable, tiene 31 semanas de gestación y pesa 1200 gramos. Testigos informaron que la madre llegó con una familiar y se encerró en el baño donde duró cerca de una hora.

Ambas mujeres intentaron huir dejando al bebé pero el llanto del niño alertó a los demás pacientes, quienes informaron a las autoridades. Al lugar llegó el OIJ.



EDO VILLALOBOS PARA LT

Agentes del OIJ detuvieron a la mujer.